

<b>LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD</b>  <b>CONSEIL D'ADMINISTRATION</b>  <b>PROCÈS-VERBAL : 2020-03-02</b>		<b>NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE</b>  <b>BOARD OF DIRECTORS</b>  <b>MINUTES : 2020-03-02</b>
--	---	--

**PRÉSENT (E) / PRESENT :**

<b>CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL</b>		
Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2021 / End of term May 2021
Michale Bérubé	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2020 / End of term May 2020
Laurie McNair	Secrétaire / Secretary	Fin du terme mai 2021 / End of term May 2021
<b>CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS</b>		
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord/North
Patrick Degrace	Directeur / Director	Bathurst
Richard Thibeault	Directeur / Director	Bathurst
Guy Gray	Directeur / Director	Miramichi
Lee Benoit	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Armista Colford	Directeur / Director	
Renous	Directeur / Director	Rogersville
Taylor Mallory	Directeur / Director	Sunny Corner

**OBSERVATEUR / OBSERVER:**

Daniel Roussel	Programmeur-Statisticien / Scheduler-Statistician	Fin du terme mai 2020 / End of term May 2020
Patrice Godin	Trésorier / Treasurer	
Bryan Cornish	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 8

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 2 mars 2020 à 20h00, par conférence téléphonique.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on March 3 <sup>rd</sup> , 2020 at 8:00 pm, via conference call.
<p><b>1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE</b></p> <p>Le Président, Marcel Leblanc, a appelé la réunion à l'ordre à 20:32 et a souhaité la bienvenue à tous.</p> <p><b>2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR</b></p> <p>L'appel conférence fut appelé pour discuter si on doit annuler les tournois de fin de saison :</p> <p>Peewee C Bantam C Midget C</p> <p><b>3. DISCUSSION</b></p>	<p><b>1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON</b></p> <p>The President, Marcel Leblanc, called the meeting to order at 8:32 pm and welcomed everyone.</p> <p><b>2. AGENDA</b></p> <p>The conference call was called to discuss if the year-end tournaments should be cancelled:</p> <p>Peewee C Bantam C Midget C</p> <p><b>3. DISCUSSION</b></p>

Afin de débiter la discussion, Michael Bérubé avança le sujet d'annuler les tournois de fin de saison, pour les niveaux Peewee, Bantam et Midget C. Il mentionne le manque d'intérêt de la part des équipes et la possibilité de joueurs se blessant ou écopant de suspensions, avant les Championnats Provinciaux.

Patrice Godin répéta ce qu'il avait exprimé dans un courriel émis le 26 février 2020.

*Depuis plusieurs années, on entendait des équipes se plaindre que la saison se terminait trop tôt. Donc, cette année, il a été proposé de mettre sur pied des tournois de fin de saison dans les niveaux Peewee, Bantam et Midget C. Ces tournois permettraient aux équipes qui ne participeraient pas aux Championnats provinciaux de pouvoir encore avoir du temps de glace, après la fin de la saison régulière. Il n'a jamais été question dans nos conversations d'exclure les équipes qui participeraient aux championnats provinciaux. Peut-être que ceci était une erreur.*

*Dès le début des discussions, seule l'Association de Hockey Mineur de la Péninsule Acadienne a avisé le groupe que ses équipes Midget C, ne participeraient pas au tournoi de fin de saison.*

*Le Club Communautaire de Baie Des Chaleurs s'est porté volontaire pour être l'hôte du Tournoi Fin de Saison Peewee C, tandis que Bathurst serait l'hôte du tournoi Bantam C et que Rogersville accueillerait les équipes Midget C.*

*Tout cela étant dit, revenons à l'objectif initial des Tournois Fin de Saison. Donner une chance aux équipes qui ne vont pas aux Championnats provinciaux d'avoir du temps de glace.*

*Si les tournois doivent aller de l'avant, les équipes qui vont aux Championnats Provinciaux aient l'option de participer aux tournois de fin de saison, sans pénalité si elles désirent ne pas y participer.*

*Pour ce qui est des autres équipes, elles peuvent se rencontrer tel que décidé au début de la saison dans un Tournoi de Fin de saison. Le format du tournoi peut être modifié, selon le nombre d'équipes participantes, en suivant les Lignes Directrices de tournois.*

Patrice Godin continua en stipulant que le coût pour annuler les tournois est minime; 89.85\$ en tout.

Lee Benoit dit qu'il comprends la réticence des équipes, assurés d'une participation au Championnats Provinciaux, de participer à ces tournois, en raison de la possibilité de blessures et de suspensions.

In order to start the discussion, Michael Bérubé put forth the topic to cancel the year-end tournaments for the Peewee, Bantam and Midget C levels. He states that the lack of interest from the teams and the possibility of players being injured or suspended, prior to the Provincial Championships.

Patrice Godin repeated what he had expressed in an e-mail, on February 26, 2020.

*For several years, we have heard teams complain that the season ended too early. So, this year, it was proposed to organize Year-End Tournaments in the Peewee, Bantam and Midget C levels. These tournaments would allow teams that did not participate in the Provincial Championships to still have ice time, after the end of the regular season. There was never any question in our conversations of excluding the teams that would participate in the provincial championships. Maybe this was an error.*

*At the start of the discussions, only the Association de Hockey Mineur de la Péninsule Acadienne informed the group that its Midget C teams would not participate in the end-of-season tournament.*

*The Baie Des Chaleurs Community Club has volunteered to host the Peewee C Year-End Tournament, while Bathurst will host the Bantam C tournament and Rogersville was to host the Midget C teams.*

*All that being said, let's go back to the original purpose of the End of Season Tournaments. Give teams that don't go to the Provincial Championships a chance to have ice time.*

*If the tournaments are to go ahead, teams that go to the Provincial Championships have the option of participating in the end of season tournaments, without penalty if they choose not to participate.*

*As for the other teams, they can meet as decided at the start of the season, in a Year-End Tournament. The format of the tournament can be modified, according to the number of teams participating, by following the tournament Guidelines.*

Patrice Godin continued in stating that the cost of cancelling the tournaments is minimal; \$89.85 in total.

Lee Benoit stated that it is understandable that teams, assured of participation in the Provincial Championships, are reluctant to participate in these tournaments, due to the possibility of injuries and suspensions.

Il faut aussi mentionné par quelqu'un que les Lignes directrices de HNB dictent que les Champions de Zone soient désignés au moins une semaine avant les Championnats Provinciaux.

#### PROPOSITION

**PROPOSÉ PAR** MICHALE BÉRUBÉ, Miramichi et **APPUYÉ PAR** DAN CORMIER, Rogersville **QUE** les tournois Peeewe C, Bantam C and Midget C soient annulés pour la saison 2019-2020.

**PROPOSITION REJETÉE, 3 OUI À 4 NON**

En ce qui a trait au tournoi Midget C, Dan Cormier, explique que puisque les équipes allant au Championnat Provincial veulent être exclus du tournoi, il n'est pas raisonnable que le tournoi aille de l'avant.

René Haché, dit que jusqu'à tout récemment, il n'était pas au courant de la situation.

#### PROPOSITION

**PROPOSÉ PAR** DAN CORMIER, Rogersville et **APPUYÉ PAR** RENÉ HACHÉ, Restigouche **QUE** le tournoi Midget C soit annulé pour la saison 2019-2020.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

La discussion continua en explorant l'idée d'annuler les tournois fin de saison Peeewe C et Bantam C. Puisqu'il n'y a pas d'opposition à ce que ces tournois aient lieu, il fut décidé de continuer la saison tel que prévu.

#### 4. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS

- 4.1. Mardi le 31 mars 2020 (modifié pour accommoder l'horaire de l'exécutif)
- 4.2. Mardi le 5 mai 2020, Assemblée Générale Annuelle

#### 5. AJOURNEMENT

Ayant couvert le sujet en main, la réunion fut ajournée à pm.

It was also mentioned by someone that HMB Guidelines dictate that Zone Champions must be designated at least one week before the Provincial Championships.

#### MOTION

**MOVED BY** MICHALE BÉRUBÉ, Miramichi and **SECONDED BY** DAN CORMIER, Rogersville **THAT** the Peeewe C, Bantam C and Midget C Year-End tournaments be cancelled, for the season 2019-2020.

**MOTION DEFEATED, 3 YES TO 4 NO**

In regards to the Midget C tournament, Dan Cormier, explained that since the teams going to the Provincial Championship wanting to opt out of the tournament, it just didn't make sense for the tournament to go on.

René Haché, stated that until very recently he was not aware of the situation.

#### MOTION

**MOVED BY** DAN CORMIER, Rogersville **SECONDED BY** RENÉ HACHÉ, Restigouche **THAT** the Midget C Year-End tournament be cancelled, for the season 2019-2020.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

The discussion continued exploring the idea of cancelling the Peeewe C and Bantam C Year-End tournaments. Since there was no opposition to holding those tournaments it was decided to continue the season as planned,

#### 4. DATES OF NEXT MEETINGS

- 4.1 Tuesday, March 31, 2020 (changed to accommodate schedule of the executive)
- 4.2 Tuesday, May 5, 2020, Annual General Meeting.

#### 5. ADJOURNMENT

Having covered the issue at hand, the meeting was adjourned, at 8:36 pm.

Secretary

*Laurie McNair*

Secrétaire